
Ata da Vigésima Oitava Sessão Ordinária da 15ª Legislatura realizada no dia 27 de 

setembro de 2021, no Plenário da Câmara Municipal de Balsa Nova (aberta ao público 

com número máximo de 20 pessoas, seguindo todos os protocolos de segurança em 

prevenção ao Coronavírus, COVID-19), sob a Presidência do Vereador Ernani 

Bubniak. A Sessão teve início às 19h00, além do Presidente, contou com a presença 

dos Vereadores: Adalton Portela Franco, Clever Aparecido Iavolski Poletto, João 

Carlos da Luz, Jocemir Favaro, Joel Bathke, Nélio José Chiquito, Reinaldo José 

Franco Filho e Valmir José Matozo, o Presidente Ernani Bubniak solicitou ao 

Secretário Vereador Nélio José Chiquito, que realizasse a leitura da ata da sessão 

anterior, a qual teve seu conteúdo aprovado por unanimidade. No EXPEDIENTE 

ocorreu a leitura do Ofício n° 330/2021, do Executivo Municipal, que encaminha o 

Projeto de Lei n° 037/2021; do Projeto de Lei n° 037/2021, do Executivo Municipal; 

dos Requerimentos nº 013/2021, n° 014/2021 e nº 015/2021, dos Vereadores Clever 

Aparecido Iavolski Poletto e Jocemir Favaro; do Requerimento n° 027/2021, do 

Vereador João Carlos da Luz. Na ORDEM DO DIA, ocorreu única discussão e votação 

do pedido de tramitação em regime de urgência do Projeto de Lei n° 037/2021 do 

Executivo Municipal. Colocado em votação foi aprovado por todos os votantes. 

Segunda discussão e votação do Projeto de Lei n° 036/2021, cuja súmula dispõe 

sobre abertura de Crédito adicional Especial no Orçamento Fiscal do Município de 

Balsa Nova para o exercício 2021, e a promover alteração no Plano Plurianual 2018-

2021 e na Lei de Diretrizes Orçamentárias 2021. Colocado em votação foi aprovado 

por todos os votantes. Única discussão e votação do Requerimento n° 013/2021, dos 

Vereadores Clever Aparecido Iavoski Poletto e Jocemir Favaro, que solicitam a poda 

de árvore e supressão de ervas parasitas, na Praça do Bugre. O vereador Clever 

Aparecido Iavolski Poletto comentou que esse é um pedido da população e se não 

tomar nenhuma providencia as arvores vão acabar morrendo. Colocado em votação 

foi aprovado por todos os votantes. Única discussão e votação do Requerimento n° 

014/2021, dos Vereadores Clever Aparecido Iavoski Poletto e Jocemir Favaro, que 

solicitam pavimentação na localidade dos Mineiros. Os vereadores Clever Aparecido 

Iavolski Poletto e Jocemir Favaro comentaram que é um pedido dos moradores e no 

final da rua tem um comercio e a pavimentação vai ser de grande valia para os 

moradores. Colocado em votação foi aprovado por todos os votantes. Única discussão 

e votação do Requerimento n° 027/2021, do Vereador João Carlos da Luz, que 

solicita construção de um campo de futebol suíço, com iluminação e alambrado na 

localidade do Boqueirão 39. O vereador Jocemir Favaro agradeceu ao Vereador João 

Carlos da Luz por lembrar-se do Bairro Boqueirão, o Vereador Reinaldo José Franco 



Filho comentou que em conversa com o Deputado Francischini tem um projeto do 

Governo do Estado - ¨Meu Campinho¨ e está sendo estudado a possibilidade de 

implantar no município. Colocado em votação foi aprovado por todos os votantes. 

Única discussão e votação do Requerimento n° 015/2021, dos Vereadores Clever 

Aparecido Iavoski Poletto e Jocemir Favaro, que solicitam reabertura dos CMEIS no 

município. O vereador Jocemir Favaro comentou que receberam várias ligações e 

com a diminuição dos casos de covid as empresas estão retornando e as mães não 

tem aonde deixar as crianças e seria interessante fazer uma pesquisa para ir voltando 

gradativamente. O vereador Nélio José Chiquito falou sobre conversa com a 

Secretária de Educação foi informado que vai ser iniciada uma pesquisa com as mães 

das crianças com menos de três anos para analisar a possibilidade do retorno. 

Colocado em votação foi aprovado por todos os votantes. Nas explicações pessoais 

o Vereador Jocemir Favaro comentou que vai acontecer a audiência das metas fiscais 

do segundo quadrimestre do nosso município e seria interessante ser alterado o 

horário da audiência para as 19h00 para a população poder participar. O vereador 

Nélio José Chiquito comentou que a Sanepar vai reabrir o posto de atendimento aqui 

em Balsa Nova. Nada mais havendo o Senhor Presidente marcou próxima Sessão 

Ordinária para o dia 04 de outubro de 2021, as 19h00. Em seguida, foi encerrada a 

Sessão da qual, eu, Secretário, lavrei a presente ata que, após lida e achada 

conforme, e assinada pelo Presidente e pelos demais Vereadores presentes, 

contendo uma exposição dos acontecimentos na Sessão, nos termos do Art. 93 do 

Regimento Interno desta Casa de Leis. 


